

	Anfragen-Nr.	
	AF-0341/2017	

Anfrage

Frau
Gisela Rexrodt
Stadtratsmitglied

Betreff
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Frau Rexrodt - Stellplatzgebühren

I. Sachverhalt

Die Stadt Eisenach ist aufgrund ihrer finanziellen Lage gehalten, seit Jahren ein Haushaltssicherungskonzept zu erstellen und alle Einnahmemöglichkeiten, auch Erhöhungen von Gebühren und Beiträgen der Bürger, zu nutzen, um die nötigen Bedarfszuweisungen des Landes zu erhalten.

Durch die Stadt Eisenach werden zahlreiche Wohnmobilstellplätze vorgehalten und bewirtschaftet. (Phantasie, Erhardtplatz, Spicke, Karl-Marx-Straße usw.). Auf keinem dieser Stellflächen werden nach meiner Kenntnis Nutzungs-/Parkgebühren, wie in allen anderen Städten, erhoben.

Es ist festzustellen, dass diese kostenfreien Stellflächen sehr gut angenommen werden. Bei einer Grundgebühr von 10,- Euro pro Tag könnten saisonal pro Stellplatz bis zu 100,00 Euro pro Tag eingenommen werden.

II. Fragestellung

1. Auf welchen Stellflächen ermöglicht die Stadt Eisenach das kostenfreie Parken für Wohnmobile?
2. Durch wen werden diese Stellflächen bewirtschaftet (gereinigt usw.) und wie hoch sind diese Kosten jährlich?
3. Welche Gründe können genannt werden bzw. auf welcher Grundlage, werden keine Stellplatzgebühren erhoben?

Frau
Gisela Rexrodt
Stadtratsmitglied